

FINANZAS

Fitch mejora calificación crediticia de San Juan del Río

SIRSE ROSAS

srosas@elfinanciero.com.mx

Fitch Ratings mejoró la calificación del municipio de San Juan del Río de 'BBB+ (mex)' a 'A-(mex)', con una perspectiva crediticia estable.

De acuerdo con la calificadora, su decisión está basada en el fortalecimiento del ahorro interno al cierre del ejercicio 2015, logrado a través de acciones emprendidas por la administración actual en materia de recaudación, control y austeridad en el gasto, así como por la fortaleza económica mostrada por la demarcación, entorno que podría mantenerse durante el 2016.

Para el cierre del ejercicio 2015, logró contener y reducir el gasto ordinario de manera significativa en 7.9 por ciento, disminuyendo 7.6 por ciento el gasto corriente y 9.5 por ciento las transferencias no etiquetadas.

99 mdp

Es el monto de la deuda de SJR adquirida con la banca comercial y a pagarse en 15 años.

Fitch también tomó en cuenta la importante reducción de los pasivos no bancarios con respecto al ejercicio anterior. Al cierre 2015, registró una disminución de 47.5 por ciento con respecto a 2014 en sus pasivos, los cuales pasaron de 200.9 a 105.5 millones de pesos.

Destaca también, que a diferencia de lo que había hecho la administración anterior en los últimos ejercicios, el gobierno en turno no solicitó un adelanto de participaciones al estado para hacer frente a los gastos de fin de año.

La calificación actual del municipio podría mejorar si fortalece la posición de liquidez y mantiene un ahorro interno por encima de 12 por ciento de los impuestos fiscales ordinarios.

En contraste, la calificación está limitada por la posición débil de liquidez. Si bien el nivel de pasivos se redujo notablemente, el efectivo se debilitó.

Otra limitante es la ausencia de un sistema formal de aportaciones para el pago de pensiones y jubilaciones. Aunado a lo anterior, San Juan del Río no tiene un fideicomiso como medio de pago para el servicio de la deuda.

Al 31 de diciembre de 2015, el municipio registró un saldo de deuda bancaria de largo plazo por 99 millones de pesos, correspondientes a un crédito contratado con la banca comercial a 15 años. El



FITCH. Observa en el municipio una posición débil de liquidez.

Ayuntamiento está analizando la posibilidad de reestructurar este crédito con la banca de desarrollo por los ahorros que implicaría.

En materia de seguridad social, destinó 8.2 millones de pesos al

pago de pensiones y jubilaciones, lo cual representó 1.3 por ciento de los ingresos fiscales ordinarios. Al término del año, registró en su plantilla mil 303 empleados activos y 116 jubilados.

ESPECIAL